

令和3年度

輝くひとみ 元気いっぱい 花いっぱい
豊かな心のふれあう 楽しい学校

所沢市立宮前小学校



けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第11号 令和4年3月1日

ありがとうございました 校長 五十嵐 和彦

ちょうど1年前、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校は約3ヶ月間の臨時休業に入りました。今年度は臨時休業こそありませんでしたが、感染防止への対応から様々な場面で変更となりました。児童をはじめ、保護者地域の皆様にはとても心配をおかけしましたこと、大変申し訳なく思っております。また、この一年本校の教育活動へご理解とご支援を賜りましたこと、感謝申し上げます。4月からも引き続き、よろしくお願いいたします。

「ありがとう」は魔法の言葉

人から何かしてもらったとき、私たちは自然に「ありがとう」と言います。人からの気遣いに対する感謝の言葉です。感謝できる人が幸せなのであり、その感謝を「ありがとう」という言葉で表すと、相手も「喜んでもらえてよかった」とうれしくなります。これを仏教では「自利利他(じりりた)」と言うそうです。自利とは自分の幸せ、利他とは他人の幸せです。自分の幸せがそのまま他人の幸せになり、他人の幸せがそのまま自分の幸せになるということだそうです。「ありがとう」は「有り難い」→「有ることが難しい」ということで、めったにないことを表します。他人からしてもらうことはめったにないことで、「有り難い」こと。その「有り難い」がくずれて「有り難う(ありがとう)」となったそうです。「ありがとう」は何て素敵な言葉なのでしょう。私たちは一人では生きていけません。多くの人のおかげで生きることができています。今日も誰かに「ありがとう」と言ってみてはどうでしょうか。きっとお互いにいい気持ちになれると思います。そこからよりよい人間関係も生まれるのではないのでしょうか。「ありがとう」は魔法の言葉なのです。



お礼のお手紙



宮前小学校の児童はこの一年、いろいろな方々にお世話になってきました。

- ・登校の見守り（防犯パトロール隊の方々）
- ・校舎前の花壇の整備（フラワーボランティアの方々）
- ・読み聞かせ等（図書ボランティアの方々）
- ・液晶プロジェクターや自動水栓等を寄贈（株式会社カマタ 様）

・通学路に飛び出た樹木の剪定（所沢自動車学校 様）をはじめ地域の皆様、本当にありがとうございました。本来ならばお礼の会を開いて、直接感謝の意をお伝えしたいところですが、新型コロナウイルス感染拡大により、子供たちが書いたお手紙をお届けすることといたしました。今、各クラスで取り組んでいます。今後とも、よろしくお願いいたします。



3月の主な行事

- | | |
|------------------------------|-------------------------------------------|
| 1日(火) お話朝会
懇談会(2・5年、ゆめ学級) | 24日(木) 卒業証書授与式
1~5年 臨時休業日 |
| 2日(水) 懇談会(3・6年) | 25日(金) 修了式 特短3(1~4年)
特短4(5年) 机椅子移動(5年) |
| 4日(金) 懇談会(1・4年) | 26日(土)~31日(木) 学年末休業 |
| 7日(月) 短5 | 4月1日(金)~7日(木) 春季休業日 |
| 9日(水) スクールカウンセラー来校 | 4月8日(金) 短3 始業式 入学式 |
| 10日(木) 短5 | |
| 15日(火) 賞状伝達朝会 | |
| 17日(木)・18日(金) 短5 | |
| 21日(月) 春分の日 | |
| 22日(火) 短4 給食最終日 | |
| 23日(水) 特短3(1~4年・6年) 特短4(5年) | |



※予定が変更となる場合があります。学校からの連絡をご確認ください。

< 3月の生活目標 > お世話になった人に感謝しよう
きれいな学校にしよう

2月の活動から



2/3 節分の豆まき



2/3 節分メニューの給食



2/17 ICT活用の授業



2/18 外国語の授業



2/24 市内給食展(所沢市役所1階ロビー)



2/25 狭山ヶ丘中学校出前授業(6年) 英語(左)・体育(右)



学区内の梅の花も咲き始めました。もうすぐ春です。